



2018 Gr.Veltliner Smaragd Ried Axpoin - Hirtzberger, Franz

FAL94-96

Grüner Veltliner Axpoin (Abts-Point - Niederalteich) der Boden ist tiefgründig und tonhältig, das schlägt sich auch in der stoffig-saftigen Ausrichtung des hier gedeihenden Grünen Veltliner Smaragd nieder.

Falstaff: "Mittleres Gelbgrün, Silberreflexe. Feine Nuancen von gelben Ringlotten, feine Ananas, zart nach Mango, einladendes Bukett. Seidig, feine Fruchtsüße, finsessenreiche Struktur, zart nach gelber Frucht, bereits sehr gut entwickelt, bleibt haften, mineralischer Nachhall, sehr schön antrinkbar."



Hirtzberger, Franz

Einer der legendären in der Wachau - als Winzer ebenso erfolgreich wie als Funktionär der Vinea Wachau ist heute das Aushängeschild der Wachau. Smaragd-Weine von den Top-Lagen "Honivogl" oder "Singerriedel" sind wahre Botschafter für die Weltgeltung der Wachauer Weißweine. Das etwas kühlere Kleinklima um Spitz (im Gegensatz zu den wärmeren Loibner Lagen) bringt viel Mineralik und feine Säuren mit. Aber erst die besondere Hirtzberger-Stilistik verbindet diese kühle Mineralik mit dichter Frucht, zu einer unnachahmlichen Noblesse, Dichte und Cremigkeit. Jährlich hoch prämierte Weine und der Bekanntheitsgrad in der ganzen Welt bestätigen seinen Ruf!

ÖSTERREICH

Wachau

Das Weinbaugebiet Wachau erstreckt sich durch das enge Donautal zwischen Melk und Krems, wobei die Landschaft genauso so einzigartig ist, wie die Weine, die dort entstehen. Auf einer Rebfläche von rund 1.400 Hektar gedeihen nicht nur die Hauptrebsorten Grüner Veltliner und Riesling in außergewöhnlichen Qualitäten, auch Neuburger, Muskateller oder Sauvignon Blanc garantieren berauschende Geschmackserlebnisse. Um die Identität sowie die Naturbelassenheit der Wachauer Weine zum Ausdruck zu bringen, hat man sich entschlossen die Weine in drei Weinkategorien zu unterteilen. Die 1983 gegründete Vereinigung VINEA WACHAU schuf die Kategorien "Steinfeder" (1984), "Federspiel" und "Smaragd" (beide 1986) zur Klassifizierung der Wachauer Weine mit Rücksichtnahme auf die einzigartigen klimatischen und geologischen Bedingungen.

- "Steinfeder" charakterisiert leichte, duftige Weine.

- "Federspiel" weisen eine charmante Fruchtigkeit sowie einen kraftvollen Charakter auf.

- „Smaragd“ -Weine haben enormes Lagerpotenzial und zeichnen sich durch ihre Kraft aus.

Diese drei Kategorien dürfen nur von Mitgliedern der VINEA WACHAU geführt werden und sind markenrechtlich geschützt.